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COMUNE DI SALICE SALENTINO
Provincia   di   LECCE

*****

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  29  del Reg.

del   21/05/2012

OGGETTO: Verbale stenotipografico della seduta del Consiglio Comunale del
21/05/2012: dal N. 25 al N. 28.

L'anno  2012  il giorno  21  del  mese di  MAGGIO  alle ore  18:20  nella sala delle adunanze Consiliari. 
Alla   1° convocazione ed in seduta  Ordinaria di  oggi,  partecipata  ai  signori  consiglieri  a  norma di  Legge, 

risultano all’appello nominale:

Consiglieri PRESENTI ASSENTI

ARNESANO Luigi 
CASILLI Daniele
FINA Michele Arcangelo
IANNE Gaetano
LEUZZI Cosimo
MARINACI Vincenzo
MOGAVERO Salvatore
QUARANTA Paolo
ROSATO Antonio
RUGGERI Alessandro
TONDO Giuseppe

PRESENTI   N.   --       ASSENTI   N.    --

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la presidenza il Sindaco  Dr. Giuseppe TONDO
Assiste il Segretario Comunale  Dr. Domenico CACCIATORE. La Seduta è pubblica.

PARERI EX ART. 49  D. Lgs. 267/2000

   Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità 
tecnica della presente proposta di deliberazione.

Il Capo Settore
Agostino BACCA

   Si esprime parere favorevole in  ordine alla regolarità 
contabile della presente proposta di deliberazione.

                           Il Responsabile del
                            Servizio Finanziario

= = =
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COMUNE DI SALICE SALENTINO 

(PROVINCIA DI LECCE)

CONSIGLIO COMUNALE
SEDUTA DEL 21 MAGGIO 2012

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 25 del 21/05/2012)

PUNTO 1 ODG

“Insediamento del Consiglio Comunale – Esame delle condizioni di candidabilità, eleggibilità e  
compatibilità degli eletti”.

SINDACO: Buonasera a tutti. Segretario, procediamo con l’appello.

[Il Segretario Generale procede all’appello]

SINDACO: Siamo tutti presenti, quindi la seduta è valida. Possiamo iniziare.
Non sono previste comunicazioni. Buonasera a tutti, prima di tutto, auguro a tutti i Consiglieri di 
iniziare una buona legislatura nel rispetto dei reciproci ruoli. Mi auguro che sia naturalmente un 
Consiglio in cui si discuta soprattutto di fatti importanti e non si faccia semplicemente polemica. 
Questo è l’auspicio.
Io volevo ricordare, anche se non sono presenti oggi all’Ordine del Giorno le comunicazioni del 
Sindaco,  due fatti  importanti  che hanno in  un certo  modo scosso l’opinione  pubblica  in  questi 
giorni. Il primo, mi riferisco naturalmente all’efferato delitto che c’è stato da parte, come si sa dalle 
notizie giornalistiche, di un attentatore presso la scuola Morvillo – Falcone di Brindisi della ragazza 
Melissa.  Si  stanno  svolgendo  proprio  adesso  i  funerali  di  questa  ragazza  a  cui  noi  abbiamo 
partecipato prontamente portando la nostra solidarietà l’altro giorno, Sabato scorso. Un altro segno 
di vicinanza anche nei confronti, oltre che della vittima, anche delle ferite che sono quatto, cinque 
ragazze, tutte di Mesagne, che si trovavano presso il luogo dell’attentato. Volevo anche ricordare il 
terremoto che ha sconvolto l’altra notte l’Emilia Romagna, nel ferrarese, nel modenese, anche a 
questi volevo farmi portavoce, anche da parte vostra, del nostro senso di vicinanza verso queste 
popolazioni. E per tutte queste vittime inviterei tutti quanti i Consiglieri ad osservare un minuto di 
silenzio. Grazie. 

[Il Consiglio Comunale tutto osserva un minuto di silenzio]

SINDACO: Grazie.  Riprendiamo i lavori del Consiglio Comunale: “Insediamento del Consiglio 
Comunale - Esame delle condizioni di candidabilità, eleggibilità e compatibilità degli eletti”.
È una prassi ormai consolidata che al Primo Punto all’Ordine del Giorno si motivino se ci sono 
delle  condizioni  di  ineleggibilità  da parte  dei  consiglieri  presenti.  Invito  quindi  i  consiglieri  ad 
indicare,  qualora ne siano a conoscenza,  gli  eventuali  motivi  di  incandidabilità,  ineleggibilità  o 
incompatibilità  a carico degli  eletti  per i casi  di cui al titolo  III,  capitolo II del  Testo Unico n. 
267/2000.  Prego.  Per  ogni  consigliere  il  Segretario  dirà  il  nome e  poi  naturalmente  voteremo. 
Prego, Segretario. 

SEGRETARIO GENERALE:  Faremo tante  votazioni  quanti  sono i  Consiglieri  che sono stati 
eletti,  quindi  dovremmo  ripetere  la  votazione  per  ogni  consigliere.  Naturalmente  la  votazione 
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avviene per alzata di mano.

[Si procede a votazione]

SINDACO: Votiamo per l’immediata esecutività della delibera. Chi è favorevole alzi la mano. 

[Si procede a votazione]

SINDACO: Tutti favorevoli.
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COMUNE DI SALICE SALENTINO 

(PROVINCIA DI LECCE)

CONSIGLIO COMUNALE
SEDUTA DEL 21 MAGGIO 2012

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 26 del 21/05/2012)

PUNTO 2 ODG

“Giuramento del Sindaco” 

SINDACO: Adesso è previsto il giuramento del Sindaco.
 “Giuro di osservare lealmente la Costituzione Italiana”.
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COMUNE DI SALICE SALENTINO 

(PROVINCIA DI LECCE)

CONSIGLIO COMUNALE
SEDUTA DEL 21 MAGGIO 2012

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 27 del 21/05/2012)

PUNTO 3 ODG

“Presa d’atto della nomina della Giunta” 

SINDACO: Terzo Punto all’Ordine del Giorno: “Presa d’atto della nomina della Giunta”.

Il 7 maggio del 2012 vi è stata naturalmente la proclamazione degli eletti, del Sindaco in carica e 
dei consiglieri comunali. Successivamente ho proceduto alla nomina della Giunta Comunale così 
come segue: Gaetano Ianne, attribuzioni delegate: agricoltura, ambiente, igiene e sanità; Michele 
Arcangelo Fina: politiche sociali;  Paolo Quaranta: bilancio,  lavori  pubblici,  urbanistica,  edilizia; 
Avvocato Alessandro Ruggeri: politiche giovanili, cultura, pubblica istruzione e contenzioso.
Per ciò che concerne la composizione della Giunta Comunale si è valutata anche l’ipotesi  della 
presenza femminile nella stessa. Vi è da dire innanzitutto che in sede di composizione della lista 
elettorale “Salice bene comune” erano state inserite due candidate di sesso femminile che all’esito 
delle votazioni non sono risultate elette. Questo a riprova della volontà dei promotori della lista di 
garantire la presenza di entrambi i sessi nell’organo di governo. Lo Statuto del Comune di Salice 
Salentino all’Art. 48 Pari Opportunità testualmente recita: “Per promuovere la presenza di entrambi 
i sessi nella Giunta, di essa deve far parte almeno un assessore di sesso femminile, salvo espressa 
rinuncia da parte dell’interessata o l’assenza nella Maggioranza di consiglieri di esso femminile. Il 
verificarsi delle circostanze del comma precedente non obbliga il Sindaco a nominare assessori di 
sesso femminile persone estranee al consiglio”.
Con un successivo decreto ho nominato Vicesindaco il Signor Gaetano Ianne, nato a Salice il 23 
maggio 1959. Tutto qui.
CONSIGLIERE ROSATO: Sindaco, Segretario, si può intervenire, no?

SINDACO: Sono comunicazioni queste. 

[Il Consigliere Rosato interviene senza l’uso del microfono]

SINDACO: Sono delle comunicazioni da parte del Sindaco “Presa d’atto nomina della Giunta”, per 
cui chiaramente non è previsto il dibattito. 

CONSIGLIERE ROSATO: Sindaco, sa meglio di me che quando c’è una delibera con un punto 
…

SINDACO: Comunicazioni al Consiglio. Ne parleremo la prossima volta, Consigliere.
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COMUNE DI SALICE SALENTINO 

(PROVINCIA DI LECCE)

CONSIGLIO COMUNALE
SEDUTA DEL 21 MAGGIO 2012

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 28 del 21/05/2012)

PUNTO 4 ODG

“Nomina della Commissione Elettorale Comunale” 

SINDACO: “Nomina della commissione elettorale”, Punto Quattro. 
Per quanto riguarda la Commissione Elettorale sono previste naturalmente due componenti della 
Maggioranza e un supplente, e un consigliere dell’Opposizione.

SEGRETARIO  GENERALE: Le  modalità  di  voto  sono  su  schede  con  votazione  segreta.  I 
componenti  sono  in  numero  di  tre,  di  cui  due  della  Maggioranza  e  uno  dell’Opposizione.  I 
componenti della Commissione devono raggiungere almeno tre voti; nel caso in cui il componente 
della Minoranza non dovesse raggiungere i tre voti verrà eletto il componente della Minoranza che 
avrà raggiunto il maggior numero di voti, quindi se non c’è accordo all’interno della Minoranza 
anche con due voti o, se ci sono astenuti, anche con un voto verrà eletto il componente. Per quanto 
riguarda invece la Maggioranza, i componenti della Maggioranza dovranno raggiungere almeno tre 
voti. Procederemo prima all’elezione dei membri effettivi e dopo all’elezione dei membri supplenti.

SINDACO: Nominiamo due scrutatori. I più giovani, facciamo Casilli dell’Opposizione e Ruggeri. 
Adesso votiamo soltanto per gli effettivi, dopo ci sarà la votazione per i supplenti. Su questa, se 
volete, potete anche intervenire, mi dice il Segretario. Prego, Consigliere Leuzzi. 

CONSIGLIERE LEUZZI: Io vorrei solamente fare un chiarimento su questo aspetto. Per quanto 
riguarda la questione sappiamo benissimo che le norme o la norma è regolata dal Testo Unico. 
Diciamo che alla Commissione Elettorale Comunale rimangono solo aspetti residuali, considerato 
che con la Finanziaria del 2008 è stata istituita la figura del rappresentante comunale per l’ufficio 
comunale  che  dovrebbe  essere  quello,  o  quella,  che  dovrebbe  curare  gli  elenchi  etc.  etc. 
Naturalmente  alla  Commissione  Elettorale  non  rimane  che  l’aggiornamento  una  volta  l’anno 
dell’elenco degli scrutatori e la nomina degli stessi. A questo proposito vorrei chiarire una volta per 
tutte, e vorrei un impegno del Consiglio perché non si venga ancora una volta poi a confrontarsi e, 
in qualche caso, anche a scontarsi sull’aspetto relativo a queste nomine. Io inviterei il Sindaco e la 
Maggioranza a prendere impegno che nelle prossime consultazioni elettorali gli scrutatori vengano 
sorteggiati. Grazie.

SINDACO: Prego, Consigliere Rosato.

CONSIGLIERE ROSATO: Sindaco, per quanto mi riguarda mi sono già espresso e comunque 
ritengo che bisogna rispettare la Legge, la normativa vigente che recita testualmente che la scelta 
degli  scrutatori  spetta alla Commissione Elettorale,  ai componenti  della Commissione elettorale. 
Quindi  per quanto mi  riguarda voglio  rispettare  quella  norma e voglio  andare avanti  in questo 
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modo. Grazie.

SINDACO: Prego, Assessore Mogavero. 

ASSESSORE MOGAVERO: Anch’io volevo chiarire che all’inizio del passato mandato, cinque 
anni fa, noi come Maggioranza anche allora avevamo fatto questa proposta. Nel momento in cui 
siamo stati prossimi a nominare i primi scrutatori del mandato facemmo questa proposta e non ci fu 
l’unanimità. Quindi noi poi dicemmo all’epoca che di volta in volta ci saremmo regolati sempre 
nell’osservanza delle leggi, come ha detto il Consigliere Rosato, però di volta in volta, visto che non 
abbiamo avuto un appoggio da parte dell’Opposizione e che fummo i soli ad effettuare lo scrutinio. 
Dicemmo all’epoca quindi che ci saremmo regolati di volta in volta e così faremo: valuteremo di 
volta in volta insieme al consiglio.

SINDACO: Volevo  dire  anche  mia.  È  vero  che  è  un  intervento  che  dico  come  Sindaco, 
naturalmente l’ha già anticipato un pochettino Salvatore Mogavero, io un impegno posso prendere, 
quello  di  convocare  i  capigruppo,  ogni  volta  che  ci  sono  delle  elezioni  di  qualsiasi  tipo,  e 
naturalmente  si  discute  fra  di  noi  e  se  noi,  come  diceva  Salvatore  Mogavero,  riusciamo  a 
raggiungere un’unanimità di intenti in tale senso possiamo andare tutti quanti in un verso. Questo 
naturalmente per rispetto nei confronti anche della cittadinanza perché effettivamente non è bello, 
perché noi l’abbiamo fatto per più di una volta nella passata Amministrazione, mentre gli altri sono 
andati  in senso inverso.  Fosse per  noi,  possiamo già garantirlo  che noi saremmo favorevoli  ad 
andare  in  tal  senso  e  quindi  mi  farò  promotore  prima,  molto  tempo  prima  di  vederci  -  come 
consiglio dei capigruppo - e vedere di valutare insieme e trovare insieme una soluzione, magari 
anche fare un bando o una graduatoria di giovani inseriti, come fanno lì a Lecce, da cui attingere da 
una graduatoria specifica senza ritrovarci con delle persone anziane. Studieremo insieme nel corso 
di questi mesi le modalità per cercare di venire incontro ai cittadini. Prego, Assessore Fina. 

ASSESSORE FINA: In linea di  massima la cosa più giusta a mio giudizio sarebbe quella  del 
sorteggio. Perché quando si hanno degli elenchi a cui ogni cittadino può andare ad iscriversi, e tutti 
quanti vanno ad iscriversi perché un po’ di lavoro fa bene a tutti, allorquando poi c’è la scelta, ci 
sono i cittadini che non vanno a elemosinare il posto dello scrutatore che rimangono sistematiche 
fuori. Perché, chi è che va? Chi ha la faccia tosta o ha le conoscenze. Quindi in linea di massima è 
una legge che non rispetta un’equità, visto e considerato che la Maggioranza sceglie, l’Opposizione 
sceglie. Per cui io ritengo che dovremmo essere qui in questa sede - come diceva il Consigliere 
Leuzzi - unanimemente d’accordo in modo che determiniamo una scelta che valga poi per cinque 
anni,  perché il  fatto del volta  per volta  ha creato confusione le altre  volte perché una parte  ha 
lasciato  al  sorteggio  e  una  parte  ha  scelto  e  quella  parte  che  ha  scelto  chiaramente  se  ne  è 
avvantaggiata perché fra i sorteggiati probabilmente c’erano anche amici loro. Per cui io ritengo che 
già in questa prima seduta si prendesse nota che equità significa sorteggio in questo caso; quindi se 
non passa all’unanimità è chiaro che dovremo rifarci alla legge, però io chiedo ai consiglieri che 
pensano che non sorteggiando sia più giusto di ripensarci e magari fare un passo indietro.

SINDACO: Passiamo al sorteggio. Prego, Consigliere Casilli e Assessore Ruggeri. Prego.

[Si procede al sorteggio]

SINDACO: Per la Maggioranza sono stati eletti Mogavero Salvatore e Marinaci Vincenzo. Per la 
Minoranza è stato eletto Casilli. Adesso votiamo per i membri supplenti.

[Si procede a votazione]
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SINDACO: Procediamo col sorteggio.

[Si procede al sorteggio]

SINDACO: Sono stati eletti l’Avvocato Ruggeri, Arcangelo Fina e per la Minoranza Rosato. 
Adesso votiamo per l’immediata  esecutività  della  delibera in atto:  “Nomina della Commissione 
Elettorale Comunale”. Chi è favorevole alzi la mano.

[Si procede a votazione]

SINDACO: Il Consiglio è terminato. Buonasera a tutti. 
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Dr. Giuseppe TONDO

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

_______________________________

            Attesto che la presente deliberazione è stata pubblicata sul Sito Istituzionale il   23/05/2012 

e vi rimarrà per   15   giorni consecutivi (N.   638   del Reg.).

IL MESSO COMUNALE
Cosimo PERRONE

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

_____________________________

Data 23/05/2012

ATTESTO che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 07/06/2012

decorsi giorni 10 dalla data di inizio della pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs. 267/2000);
perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs. 267/2000);

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

________________________
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